
章 子 怡 昨 日 在 港 出 席 Emporio
Amani 的活動，她做足巨星的排場，大會除了要

傳媒提早一小時報到及等候，她更全程戴着太陽眼鏡，就
算有記者要求她除下眼鏡，她依然故我沒反應；大會又安排報紙及

電子傳媒一起訪問她，不像過往是報紙及電子傳媒分開採訪，所以她由現
身拍照到接受傳媒訪問，前後只亮相十分鐘，可說是極速之訪，幸而她全程保

持笑容，而且有問必答，否則就更令人反感。

坦言過兩年生BB
問到這次做代言人的收入是否可觀？章子怡表示她與Amani合作多年，大家的合作已超

過商業元素，Amani先生亦很支持她，經常贊助她出席一些電影節，所以有機會也想幫對方，
而她與香港的工作人員也像一家人，亦好滿意有關的廣告。有傳她與未婚夫Vivi Nevo快將結婚

？她表示暫時仍很享受工作及生活的每一個細節，如果有消息再跟大家分享。另外，Vivi的女兒差
不多七歲，章子怡大讚她好可愛，而且大家相處得很開心。章子怡又謂之前有傳Vivi的女兒很挑剔
，但其實她認識對方時，對方才是一個四歲的BB，可見有時的故事編得好離譜，問她自己何時生孩
子？她笑道： 「再過兩年吧！」記者發現她手上的戒指十分閃耀，是否男友所送？她笑道： 「剛洗過
，所以閃。」

不受偷拍影響生活
此外，談及她首齣英語電影《魔詭4騎士》即將在港上映，她表示今次雖然好少宣傳，但這是她

一大挑戰，因要飾演一個思維不太正常的殺人狂，對白令她每天都發噩夢。由於她從未演過此類角
色，加上拍攝的地方又凍，所以過程十分辛苦，問到Vivi可有安慰她？她坦言拍攝時還未認識男
友。至於她之前曬太陽被偷拍，問她會否再去曬太陽？她表示作為藝人被關注的層面很廣，但
還是要有自己的生活，工作也會全情投入，所以不會被這些媒體追訪影響自己的生活及工作
，因為不值得。問到此行會留港多少天？她笑言看情況，如果沒人追訪就多留兩天。

參與大地震紀念活動
對於有指她是去年內地賺錢最多的藝人？她即時否認，又謂有關報道已不

是第一次，但數字都不準確，她打比喻指有傳她賺一百元，但其實她只賺
了十元，那九十元差額由誰人來補呢？所以報道都不可以盡信。另

外，對於 「512大地震」一周年即將來臨，她表示所有藝人
及有愛心的中國人都會參與紀念性的活動，而她

亦肯定會參與。
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昨日有報道指側田早前在曾志偉生日派對上，在眾目睽睽下借醉
向 「美女廚房」的 「天使妹」王淑玲（香蕉）抽水，之後眾人轉場再玩

時，側田甚至連年過三十歲的文頌嫻也不放過。有感報道嚴重影響人格，
側田昨日臨時召開記者會否認有關指控，其唱片公司金牌大風亦會保留法律

追究權利。
昨午三時三十分，側田在經理人陪同下在金牌大風寫字樓內會見傳媒，但見

他未被報道影響心情，他表示因為已習慣了，看他過往的娛樂歷史，就知此類報
道已非第一次。他又謂原本也沒想要回應，但今次影響到他的人格、生活

和家人，所以才決定出來回應。側田強調根本不認識 「香蕉」，甚至任
何一個天使也不認識，當晚亦不知道她們到場，他道： 「做過節目亦

不代表就認識。（你當晚是否喝醉了？）有飲少少酒，（可知道有
女仔走近？）我只跟朋友玩啤牌，沒有女仔走過來。」對於報道指
他們轉場時他又向文頌嫻抽水，側田坦承有轉場玩，但本身也認
識文頌嫻，不過不算好熟，他又否認當時有爆粗。

搭女仔膊頭並非好色
側田覺得搭女仔膊頭並不等於好色，又謂因試過太多次被

出賣，幾年前自己已開始避忌，與異性拍照一定不會攬住，他
道： 「做人要學精點，要習慣這種文化。」他再三強調報道內容
全不是事實，那麼他會否覺得被人利用博上位？他謂不知道，太

黑暗，但不要影響他的聲譽、人格、家人和 fans。至於今後會否
減少去夜店？他謂已經戒了很久，因為去夜店好麻煩，而且他又怕

嘈，當晚是因為志偉生日他才去。問到是否要就今次事件向女友交
代？側田表示沒女友，而且他的朋友都會相信他。而經理人黃栢高已

向他了解過事件，但只說沒事，還叫他stay strong。

吳雨霏（Kary）與林海峰昨日齊出席 「讓地球重生」展覽揭幕禮
，齊齊宣揚環保訊息。Kary 早前更特別學習用膠樽做了一朵花。在
台上林海峰問到他若有男仔送膠花求婚，她又接受嗎？她笑言都會
的。事後，她表示用廢物造花很有環保意識，加上男仔很少做手工
，若肯做都會幾冧。問到她有收過緋聞男友、有網球王子之稱的
Brian（洪立熙）所送的小手工禮物嗎？她尷尬地笑說： 「無喎。
（沒送過又一齊放狗？）（面紅）點呀……」她指自己不是好浪漫
的人，若男仔做得太多，她反而會受不起。問到她男仔做哪一招會
令她最難忘？她說： 「煮嘢食啦，可能我自己煮唔到，會特別冧。
」她表示以前男友都曾經煮過西餐給她食．令她好感動。那Brian又
煮過給她吃嗎？她說： 「無喎，但他應該都煮嘅。」

信任側田好規矩
另外，昨日有周刊報道指側田借醉向《美女廚房》的天使 「香

蕉」摸手摸腳。Kary有聽同事提起，但她本身很信任側田，大家
如同兄弟關係，就算對方幾醉也不會這樣做，所以她相信報道
是失實的。問到她又見過側田飲醉酒嗎？她說： 「無喎，我
們有時會一齊食飯飲酒，但不會癲或者醉到不知自己做什麼
，身為公眾人物要小心自己言行舉止。」她又謂大家都是大
人，不會亂來的。記者指最近方力申與側田都與《美女廚房
》的女仔扯上關係，她指可能此節目收得，又有話題性。她
都會致電側田問候一下，了解發生什麼事。記者指可能當她兄
弟，側田才不會對她這樣，Kary 笑說： 「我們稱
兄道弟。（所以不搞你？）你問他
啦，我不知呀。」

著 名 意 大 利 鞋 履 設 計 師 Giuseppe
Zanotti 在港開設同名的專門店，前晚他特
別來港出席剪綵儀式，郭羨妮（Sonija）與
李亞男擔任剪綵嘉賓，其他到賀嘉賓尚有
溫碧霞（Irene）、周汶錡、榮雪梅、鄭詩
韻等。郭羨妮早前被印傭咬傷手，她表示
現在傷勢已好轉，多謝大家關心，因為很
多人都有發短訊慰問她。問到她的前男友
又有慰問嗎？她表示沒有。那 「殼王」陳
國強呢？她說： 「完全不是啦！（溫兆倫
呢？）沒有呀。（大宇呢？）沒需要，之
前所謂的緋聞男友都不需要啦。」她指慰
問她的都是女性朋友，發現原來很多朋友
都關心她，就算只是合作一次的森美、小
儀都有致電慰問。

至於印傭現時已返回印尼，但此事後
對方以後都不能來港工作了。她表示沒有
傭人的日子，家務都是自己做，她發現原
來也不太辛苦，可以趁機減肥和紓緩情緒
，一舉兩得。現在她都不打算請鐘點傭人
。問到她是否對傭人有戒心？她坦言要找
到一個適合的好難，不如自己做算了。

另外，溫碧霞月尾會與老公到歐洲度
假，並在當地逗留兩個星期。今次會到意
大利和瑞士。她表示早前拍廣告賺了一筆
，今次趁機會可以大出血，預計花六位數
字去購物，亦會在當地參觀藝術館。Irene
又謂很替今屆金像獎影帝張家輝和影后鮑
起靜開心，她都希望可以拍多些好的電影
，將來有分角逐。
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郭羨妮（右）和李
亞男（左）擔任剪綵嘉賓

鮑起靜獲得今屆金像獎最佳女主角獎
，得獎當晚連走三場慶功，翌日又要拍電
影。前晚她又出席亞視為她搞的祝捷會，
疲累過度的鮑姐，因為腸胃炎即時送院。
但昨晚她又照常開工，返亞視錄影特備節
目《金像影后鮑起靜》。休息了一晚的鮑
姐精神回復了不少，未來幾天她都會要繼
續開工，這位金像獎影后果然敬業樂業。

昨晚八時半，鮑姐在老公方平陪同下
，駕車到亞視大埔總台拍攝特備節目，同
場的尚有金像獎最佳導演許鞍華及最佳女
配角陳麗雲。鮑姐表示前晚去醫院打針後
即時止嘔，昨日食了感冒藥好了很多。她

指可能之前感冒未清，又不夠精神才會這
樣，加上前晚又飲了杯咖啡。問到她的工
作有受影響嗎？她表示昨日原本要錄影
《開心大發現》，最後都取消了，而今天
都要開工拍電影。問到她為何不申請多休
息幾天？她表示因為是煞科戲，所以要開
工。問到她為何昨晚仍繼續錄影？她表示
許鞍華要去意大利出席影展，所以不能只
為她。提到無線將在本周六重播足本金像
獎頒獎禮，她知道後都好開心，反而令她
有點不好意思，因為人家真是有節目調動
才這樣，她笑說： 「現在補返就好喇。」
而鮑姐昨晚亦帶同金像獎及電影評論學會

的影后獎座到場，許鞍華見到她都立即上
前扶她坐下。

刪剪片段是好的宣傳
另外，亞視高層葉家寶前晚接受訪問

時表示，亞視希望無線可以提出鮑姐於金
像獎的致詞片段在亞視播出，他都找人直
接致電陳志雲聯絡，但到前晚仍未聯絡上
。對於無線刪剪鮑姐多謝亞洲電視片段，
葉家寶笑謂這樣反而更多人留意鮑姐是亞
視出身，是很好的宣傳。他又指鮑姐主持
的《開心大發現》，收視由四點攀升至六
點，而亞視亦考慮發獎金制度給表現好的
藝人。至於最佳女配角陳麗雲，亞視會否
再簽她呢？他指對方是出色的演員，若有
節目適合都會用對方，但自由身的話會有
更大發展空間。
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「第七屆全球華語
大學生影視獎」頒獎典禮昨晚在浸會大學

會堂舉行，出席嘉賓包括吳宇森、陳嘉上、張同祖、任
達華、劉心悠、謝安琪、2R及前後腳到場的情侶朱茵、
黃貫中等。吳宇森曾為浸大擔任客座教授，更有舉行座
談會與同學分享經驗，他發覺香港年輕人對電影的熱情
越來越大，可惜香港電影現正面臨斷層，所以他也希望
有多些接班人再創新局面。談及成龍之前的 「自由論」
惹來狂插，之後其助手即澄清成龍不是講政治，而是指
娛樂圈好亂，問到吳宇森可覺得娛樂圈好亂？他道：
「一向有些亂，但亦有好多好東西，好多人努力工作做

出好成績，（你可知亂在哪裡？）從來都有，但不知亂
在哪裡。」雖然他的《赤壁》只在金像獎得到一些技術
獎，但他也開心，並坦言《赤壁》是有一些不圓滿，希
望明年《赤壁Ⅱ》會有好成績，而當晚頒獎禮令他覺得
香港電影仍然好有魅力，所有得獎人都是實至名歸。

對於成龍之前的言論，張同祖道： 「大哥向來講嘢
一嚿嚿，大家不要太過屈他，可能大哥講的是個別現象
，我個人立場自由是好，亂中有序。」陳嘉上則道：
「我個人就不認同，亦睇不到自由有何不好，自由是難

能可貴，最重要大家懂自律。」他又謂看不到香港及台
灣的自由被人濫用，在合法情況下做自由的事他會同意
，問他可覺得由政治變娛圈是想轉移視線？他道： 「不
可以亂估，但每個人都有言論自由，要尊重言論自由，
同意與否則自己最清楚，最重要可以發表意見，（祖哥
謂娛圈亂中有序？）香港從來係咁，不好管太多，（指
政府方面？）各方面都是。」至於金像獎頒獎禮將足本
重播，陳嘉上認為是好的補救方法，並透露明年金像獎

頒獎禮的播映權將重新招標。

Race否認獲向佐送樓
另外，有指向佐買了一層樓送給緋聞女友Race，在

旁的姐姐即搶先回應，表示若有其事就好了，她們可以
不必這樣辛苦工作，可以做富婆。再問Race向佐是否買
樓送給她？她們即謂有會告訴大家，如果有這樣好命的
話，但覺得若不是自己努力就不值得有。再問她們可覺
得娛樂圈亂？她們直言是有些亂，因為每天都寫這麼多
東西，有這麼多版，可是每次訪問與刊登出來的往往是
兩個版本，問她們可會對失實報道採取法律行動？她們
坦言很難每本都告，否則會破產。萬綺雯也知道鮑姐不
舒服，故會打電話問候，她知道很多人已恭喜鮑姐做影
后，她要再恭喜一次，而對於足本重播金
像獎頒獎禮，她也認為是好事。
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